

## ◇生徒会の活動より

新型コロナウイルス感染の影響で学校行事の中止や変更をせざるを得なかった2021年、様々なアイデアを出し工夫を凝らして生徒会の活動が進められました。

### 「手づくり山車の制作」

感染症の終息と、夏祭りが中止となってしまった地域を盛り上げようと、生徒たちがリサイクル品を持ち寄って、各学年ごとの手作り山車を制作しました。

### 「ライトアップ・プロジェクト」

感染症の影響で暗い雰囲気にならないように、さらにSDGsへの理解を深めようと「ペットボトル灯籠」の制作を行いました。一人一本のペットボトルを持参しそれぞれにデザインや色を塗り、太陽光電池を使いLEDライトをつけました。日没とともに点灯し、暖かい光に包まれています。



### 「繋がりの輪」

「友だちの良いところに向けて、居がいのある集団を作ろう」と、全校生徒と教職員が参加した「繋がりの輪」を作成中です。小さな短冊に「真岡中の良いところ」「友だちやクラスの良いところ」を書いて輪をつくり、それをつなげて大きな輪を完成させていきます。各学年の廊下に展示予定ですので、お楽しみに。

## ◇清掃強化週間

年末の大掃除の時期、学校でも清掃強化週間13(月)～17(金)に通常の清掃時間を5分延長し、普段はなかなか手の届かないところまできれいにしました。「自らゴミを拾う人は、ゴミを捨てない人」とも言われます。自分たちが使っている場所を丁寧に掃除することで、感謝の心や物を大切にする気持ちが育つものです。水道の冷たい水で雑巾を絞り、床を拭くことも貴重な経験の一つ。心を込めて黙々と清掃に取り組む姿はとても立派です。



## ◇生徒会役員選挙意見発表会 ～主体的な活動を目指して～



令和4年度生徒会役員選挙に向けた意見発表会、「元気なあいさつ」の推奨「みんなの意見を大切にする」「ボランティアやSDGsを考えた活動」など公約は様々ですが、立候補者全員がより良い真岡中を目指し、積極的に活動したいという熱い思いが伝わってきました。有権者である生徒たちは、各教室の画面を真剣な態度で見つめながら、学校のリーダーを選ぶという自分たちの責任を感じていました。その後「責任ある一票」を投票箱に投じていました。各立候補者や責任者、そして選挙管理委員の皆さん、事前の準備から投開票まで大変お疲れ様でした。

## ～家族の時間を～

冬休みに入り、生徒たちは多くの時間をご家族や親戚の方々と一緒に過ごすことと思います。各学年や学級において、冬休みの過ごし方について指導しておりますが、ご家庭でも健康面の管理や規則正しい生活についてお話くださいますようお願いいたします。「冬休みのしおり」や「保健だより」等をご覧いただき、活用ください。年末・年始に関する日本古来の伝統・文化に触れることも、大切な時間だと思います。ぜひ、ご家族で有意義な時間をお過ごしください。3学期の始業式、生徒たちが元気なあいさつと共に登校することを楽しみにしています。どうぞ、良いお年をお迎えください。



左は、真岡中学校ホームページのQRコードです。できる限り、行事や日頃の生徒たちの活動の様子を掲載していきますので、ぜひ、ご覧ください。また、お子様のことでお困りのことやご相談、またはうれしいお知らせがございましたら、遠慮なく学校までご連絡下さい。基本的に、教頭：大平が窓口となって対応させていただきます。真岡中学校は、地域の皆様や保護者の皆様と共に生徒を育む姿勢で取り組んで参ります。